Referenz zum Luftfilter Atmosphere Sky

Ich bin Asthmatikerin. Und das schon seit frühster Kindheit. Seit ich denken kann, arbeitet meine Lunge eher einschränkend als normal. Im Sportunterricht damals war ich immer die Erste, die außer Puste geriet, und auch sonst fiel es mir schwer, ganze, erholende Luftzüge zu nehmen. Was für andere eine reine Selbstverständlichkeit war, wurde für mich immer zur Qual: Einatmen, so tief und so lange wie möglich, mit voller Konzentration und gestrecktem Rücken, und trotzdem erreichte die eingeatmete Luft nie die gesamte Lunge. Es blieb immer das Gefühl der Unzufriedenheit zurück. Einige Besuche bei einem Kinderalergologen bestätigten mein Gefühl, dass meine Lunge nur 70% ihrer eigentlichen Arbeit leistete. Einatmen sollte befreien, entlasten, erfrischen... Das hatte ich nie.

Nun, dank des Atmosphere Sky Luftfilters kann ich jetzt auch normal atmen. Also so, wie alle anderen, aber nur, solange ich in der Wohnung mit dem Luftfilter bin. Denn selbst die Luft draußen fühlt sich nicht mehr so klar und frisch an, wie die bei mir Zuhause.

Die Linderung kam nach einem Brand, der sich vor ein paar Monaten in unserem Keller ereignete, und die ganze Wohnung wochenlang nach Rauch riechen ließ. Atmen wurde zur doppelten Qual, Fenster wurden geöffnet (obwohl es Ende November war!) und trotzdem blieb die Erleichterung einer normalen Atmung weg. Das ist jetzt nicht mehr der Fall, selbst der Brand-Geruch ist nun auch weg. Und sollte ich doch mal eine enge Lunge haben (was jetzt sehr selten passiert), reicht ein kleines Beugen über den Luftfilter, und meine Lunge füllt sich wie ein Ballon. Jede Faser wird erreicht, jeder noch so kleine Zentimeter erhält Erleichterung. Und das ist toll!

Ich bin unheimlich froh, Besitzerin eines solch unglaublichen Geräts zu sein. Meine Lunge funktioniert nun zu 100%, und lässt mich frei und erholt fühlen, sobald ich den nächsten Atemzug nehme. Ich bedanke mich für die Vermittlung, und für das um einiges erleichterte Leben.

A.J. aus Berlin